

Comienza la entrega de forraje a ganaderos afectados por efectos del invierno altiplánico

CODELCO. *Minera gestionó más de 30 mil fardos para familias de Alto El Loa.*

Con el fin de responder lo antes posible a las familias afectadas por las precipitaciones ocurridas recientemente en la zona cordillera de la provincia de El Loa, Codelco, en conjunto con la Seremi de Agricultura, comenzó la entrega de forraje a ganaderos de Alto El Loa y Yalquincha, que sufrieron el impacto en sus zonas de pastoreo.

La distribución de los primeros 10 mil fardos se inició en la localidad Chiu-Chiu, donde el alimento para el ganado fue

recibido por miembros de la comunidad, quienes agradecieron la celeridad en el despliegue. “Es un aporte que va a ir en beneficio directo de la masa camélida, principalmente de Alto El Loa. Lo que más se valora es el tiempo de reacción, o sea, en menos de una semana desde que ocurrieron estos eventos climáticos, ya se tiene una ayuda de forraje para nuestros animales”, expresó el presidente de la comunidad de San Francisco de Chiu Chiu, Robinson Galleguillos.

Previendo los efectos de las lluvias estivales en la zona, Codelco, a través de sus Operaciones Norte, ya había gestionado la adquisición de más de 21 mil fardos de pasto, tal como lo hizo en los dos años anteriores. Sin embargo, dado el impacto del último sistema frontal, la empresa aceleró la compra de 10 mil fardos adicionales para responder en el menor tiempo posible al apoyo solicitado a través de las autoridades regionales.

“Nos hemos puesto a dis-

posición de nuestra autoridad para seguir avanzando en esta línea de ratificar nuestra Carta de Valores, buscando fortalecer esta alianza con la comunidad, porque somos aliados en lo que queremos construir de aquí en adelante. A Codelco y a quienes integramos esta empresa, nos mueve el valor de construir relaciones desde la colaboración y del trabajo con sustentabilidad”, dijo la gerenta general de la división Radomiro Tomic, Claudia Domínguez. ☞